

## **CHEZ LES « 4 »**

**Il nous revient que les amateurs verviétois 4AS et 4XS ont travaillé récemment avec l'Amérique. Le premier le 16 février à 2330 avec cIAF (et non pas cIAS) qui accusait r8 sur 2 lampes. La puissance alimentation plaque était de 15 watts. Le second le 1<sup>er</sup> mars à 0615 avec uLACK, naviguant sur le bateau « The Sea-Gull » à 200 kilomètres des côtes de Massachusetts. L'Américain accusait R5 sur 3 lampes ; la puissance interne était de 17 watts. Les distances couvertes sont respectivement de 5.000 et 4.000 kilomètres environ.**